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■創 立 １９６４年３月２日     ■例会日 毎・金曜日１２時３０分    ■例会場 オークラ千葉ホテル 

■会 長 水野 浩利        ■幹 事 今井 太志          ■会報委員長 髙橋 豊 

■事務局 〒260-0027 千葉市中央区新田町１２-１ トーシン千葉ビル７階 （☎０４３-２４５-３２０４） 

 

２０２３-２４年度 

第２８４１回 
２０２４年２月９日（金）点鐘１２時３０分 （晴れ） 

◆ロータリーソング『我等の生業』 

◆四つのテスト ～言行はこれに照らしてから～ 

  １．真実か どうか 

  ２．みんなに公平か 

  ３．好意と友情を深めるか 

  ４．みんなのためになるか どうか 

 

◆お客様紹介 

●成田コスモポリタンＲＣ／池田 和彦様 

 

◆会長報告           水野 浩利会長   

 

２月は「平和構築と紛争予

防月間」です。 

２０２２年２月に始まったロシ

アのウクライナ への侵攻は未

だに出口の見えない状態が続

いています。 

 戦争・紛争をなくすることは、

大変難しく容易にできるもので

はありませんが、難しいからと

いって平和構築・紛争解決を

あきらめてはなりません。 

  ロータリーには、平和の推進と紛争解決に貢献する

未来のリーダーを育成する奨学生制度があります。 

それはロータリー財団が運営する「ロータ リー平和セ

ンタープログラム」です。平和活動への貢献の意味で今

まで以上に重要な役割になって来ているように感じま

す。 

  世界の各地域で評価の高い大学と提携し、世界の 7

大学内に「ロータリー平和センター」を設置 し、平和構

築に必要とされる専門知識とスキルを養う研究・講義・実

地研修が行われます。ロータ リー平和センターで学ぶ

学生を「ロータリー平和フェロー」と呼びます。 

  ロータリー平和フェローは、毎年ロータリー財団 によ

る厳しい選考のもと修士号プログラムに 50 名、専門能

力開発修了証プログラムに40名が選 ばれ、世界のロー

タリー平和センターにおいて平和に関するあらゆるテー

マについて研究します。   

日本においては東京三鷹市にある国際基督教大学

にロータリー平和センターが設置されており毎年 10名が

国際基督教大学に入学します。当地区では 1～2名のロ

ータリー平和フェ ローを担当カウンセラーのロータリア

ンを中心にサポートしています。 

今後、ロータリー平和フェローが各地で活動を行うこと

が世界平和に寄与するものと考えます。 

そして、そのロータリー平和フェロー達を支援する

我々ロータリアンも重要な役割を果たしているという事を

再認識していただき、活動をしていって頂ければと考え

ます。以上会長の挨拶とさせていただきます。 

 

◆ご挨拶 

≪池田 和彦様（成田コスモポリタンＲＣ）≫ 

皆さんこんにちは。 

いまご紹介がありましたように私は千葉県トラック協会

の会長を務めさせていただいております。その協会で水

野会長は副会長をされております。さらには伊藤さんは

大先輩です。 

成田コスモポリタンＲＣのことについて少しお話しさせ

ていただきます。今年で創立３１年目となります。１２月に

創立したので赤穂浪士に因んでチャーターメンバー、４

７名でスタートしました。親睦的なもので野球チームを作

って、リーグ戦では過去に何度か優勝しました。甲子園

の土も踏みました。 

 

◆地区より委嘱状伝達 

≪ＲＬＩ実行委員会 委員≫  三神 秀樹会員 

 

 

 

 

 



◆幹事報告           今井 太志幹事 

●２月１６日（金）⇒ ２７日（火）へ変更 

インターシティーミーティング 

  点鐘：１５：００   会場：京成ホテルミラマーレ 

●２月２３日（金）は、祝日のため休会です。 

◆出席報告 (会員数 ５６名) 

 

◆ニコニコボックス報告 

●水野 浩利会長・今井 太志幹事 

 本日も例会ご出席、誠に有難うございます。 

 先日の積雪では県内でも多少被害が発生しましたが、

皆様におかれましてはお変わりございませんでしょう

か？改めて被害に対する備えの必要性を感じさせてい

ただきました。 

 池田様、本日はメーキャップにお越し下さり、有難うご

ざいます。 

 石橋会員、本日は卓話を宜しくお願い致します。日頃、

地域金融の最先線にてご貢献下さり本当に有難うござ

います。 

●伊藤 和夫会員 

成田コスモポリタンロータリークラブ・池田様、ようこそ

千葉南ロータリークラブへお越しいただき、誠に有難うご

ざいます。何回かメーキャップに来て下さいとお願い致

しておりました。今日、私もニコニコしております。これら

も宜しくお願い致します。 

●小林 透会員 

石橋会員、ロータリー精神に基づき急なお願いにも関

わらず「生命の大切さ」の卓話ですよね。有難うございま

した。 

●水野 浩利会員 

 家族が１名増えました。名前は「ロッキー」トイプードル

の男の子です。 

 夢の多頭飼いがスタートしました。 
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         --私の自転車遍歴-- 

          石橋 英樹会員 
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

 

自転車遍歴は中学生の頃から

始まっております。 

中学生の時、一泊で三浦

半島城ケ島までサイクリング

に行きました。 

続いて箱根強羅まで行くこ

とになりましたが、上り坂ばか

りで辛くなって、途中から自転

車を置いて登山鉄道を利用し

て宿まで行くことになりました。 

 高校生になって湘南

七里ガ浜にキャンプツ

ーリングをすることになり

ました。そこで、生の貝

を食べて体調を崩して

苦しんだ思い出がありま

す。 

 その後は、サッカーに明け暮れて、しばらくは自転車か

らは遠ざかっていました。 

 

社会人となり、公共機関を使って通勤しておりました

が、そのうち自転車の方が早いと思って、自転車で通勤

することにしました。ただし、雨の日が２回ほど続くと通勤

手当より、赤字になりました・・・。 

 

勝浦方面にグルメツーリングと題していった際、「千葉」

行きの電車を見てこれに乗ったら楽に帰れると思ったと

き、折りたたみ自転車を購入することを思いつきました。 

２０秒もあれば折りた

たむことができ、行動

範囲を広げることが

できます。 

 サイクリングロード

で有名なしまなみ海

道もサイクリングしま

した。 

野望の芽生えと収集力の芽生えで、現在４台の自

転車を保有しています。今ではそれらを眺めながらお

酒を飲むことが楽しみです。 

 

 

 

 

 

 

 

出席者数 

３８名 

欠席者数 

１８名 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ  

１名 

１/２６修正出席率 

 ６７．２７％  

本日のﾆｺﾆｺﾎﾞｯｸｽ 7，000円 累計 1，074，130 円 

金の箱  326 円 累計 5，999円 


